

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 162

Le 14 août 1987

LA POLITIQUE ÉTRANGÈRE VUE PAR LES CANADIENS

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui qu'il rendait public les résultats d'un sondage d'opinion qu'il avait commandé afin de savoir ce que les Canadiens pensent de la politique étrangère. Le Ministère décrit le sondage comme une contribution à un dialogue avec les Canadiens dans la conduite des affaires extérieures du Canada, objectif énoncé dans <u>Les relations extérieures du Canada</u>, réponse du gouvernement du Canada au rapport du Comité mixte spécial sur les relations internationales du Canada (Comité Hockin-Simard).

Effectué en avril par The Longwoods Research Group Ltd. de Toronto, le sondage aborde les principaux volets des relations extérieures du Canada, y compris l'Afrique du Sud et l'apartheid, la politique d'aide, l'Amérique centrale, les relations Est-Ouest et le contrôle des armements, la souveraineté, le commerce et les relations Canada-Etats-Unis.

Vour trouverez ci-joint un résumé des principaux résultats de même qu'une explication de la méthode utilisée.